

Großeltern werden

Sie werden Großeltern! Herzlichen Glückwunsch!

Sie werden sich sicher schon Gedanken zu ihrer neuen Rolle als Großeltern gemacht haben und wünschen sich nur das Beste für das junge Familienglück.

Ihre Kinder werden sich vermutlich bereits in der Schwangerschaft mit vielen Themen auseinandergesetzt haben und doch kommen Fragen und Unsicherheiten auf, vor allem in den ersten Wochen nach Geburt.

In unserer Infothek können Sie auf alle aktuellen Themen zugreifen.

Sie selbst haben die Erfahrung hingegen schon vor einigen Jahren selbst machen dürfen.

In der Pflege und auch in den Erziehungskonzepten hat sich mit der Zeit einiges verändert und das werden Ihre Kinder berücksichtigen wollen.

Ihre Kinder werden von uns in der Klinik mit den besten und aktuellsten Empfehlungen der WHO versorgt und haben sich mit dem Evangelischen Diakoniekrankenhaus Freiburg, für eine Babyfreundliche Geburtsklinik entschieden.

Das Neugeborene wird nach Bedarf gestillt und zur Beruhigung vermutlich häufig getragen und auf den Arm genommen, dies entspricht unserer Empfehlung. Neugeborene/Säuglinge brauchen die Nähe um eine sichere und gute Bindung zu entwickeln. Tragen verwöhnt nicht sondern stärkt!

Ihre Hilfe und Unterstützung ist ein sehr großes Geschenk für die junge Familie. Unser Rat ist es, Ihr Kind genau zu fragen was es sich in dieser besonderen Zeit von Ihnen wünscht. Sie können ein gekochtes Essen vorbeibringen oder fragen ob Hilfe im Haushalt gewünscht ist. Vielleicht ist noch ein bestimmtes Geschenk gewünscht, lassen Sie es sich genau beschreiben.

Wenn es Fragen bezüglich Erziehung oder Pflege des Neugeborenen gibt, denken Sie an ein respektvolles Miteinander und lassen Sie sich Zeit beim Kennenlernen. Die junge Familie möchte vielleicht Zeit alleine verbringen, sprechen Sie Fragen offen an.

Jede Familie entsteht aus etwas nie da gewesenem und ist ein Unikat. Sie können mit Respekt und Achtung zu diesem Unikat beitragen, was für ein Geschenk!

